

# Es inminente la caída del Gral.

Más de 5.000 cadáveres de ahogados vistos en Leningrado, antigua capital de Rusia

Servicio especial de "La Noticia"

### EL RECORD DE LOS AVIADORES DE LA VUELTA AL MUNDO

SEATTLE, 29. — El total de tiempo empleado por los aviadores del Ejército norteamericano que han dado la vuelta al mundo ha sido de 175 días, cubriendo en la totalidad de su vuelo una línea de 27534 millas. Los días que hasta ahora han estado en vuelo son 66.

### FERRERA AVANZA SOBRE LA CAPITAL DE HONDURAS

SAN SALVADOR, 29. — Comunicaciones de Honduras indican que las fuerzas de Ferrera, vencedoras del Gobierno en Comayagua, han emprendido el avance contra la capital de Honduras de donde ha salido el general Tosta para intentar detenerlas personalmente.

## Vicente Tosta

### ULTIMAS NOTICIAS DE HONDURAS

Por radiograma de El Salvador se tiene noticia de que el General Ferrera se mantiene fuertemente en Comayagua, que es una continuación de Tegucigalpa, y que es inminente la caída del Gobierno provisional del General Tosta, según los siguientes datos.

—Los revolucionarios que operan por la costa norte capturaron una embarcación en que les llegaban municiones a los

### LAFOLLETE OCUPA EL SEGUNDO LUGAR PARA LAS ELECCIONES

WASHINGTON, 29. — Observadores imparciales dicen que Lafollete ocupa en número de adeptos el segundo lugar después de Coolidge, en virtud de que todos los americanos de origen alemán o simpatizadores de Alemania siguen a Lafollete y lo ayudan con todo vigor.

gubernamentales, lo que hace más precaria la situación de éstos.

—Los contingentes revolucionarios que operan por la frontera de Nicaragua han ido a engrosar las filas de Ferrera en su centro de operaciones con los generales Fonseca y Peralta.

—Se afirma que la revolución crece en el Norte, principalmente en Yoro, pero San Pedro Sula aun permanece de parte del Gobierno.

### EL ESPANTOSO DESASTRE DE LENINGRADO

STOCKHOLMO, 29. — Pasajeros llegados a ésta de Leningrado dicen que ellos vieron en las calles cerca de los muelles de la antigua capital de Rusia más de cinco mil cadáveres de ahogados en las recientes inundaciones y que el gobierno soviético está tratando de disimular terrible desastre.

Lafollete ocupa el segundo lugar después de Coolidge en la lucha electoral

Servicio especial de "La Noticia"

### GRAN MANIFESTACION EN HONOR DE CALLES

MEXICO, 29. — Ayer los callistas celebraron la declaratoria hecha por el Congreso del triunfo de Calles con una gran manifestación que recorrió las principales avenidas de la ciudad, viviendo al Presidente electo a quien se le enviaron efusivos despachos cablegráficos de felicitación.

### LAS BATALLAS AL REDEDOR DE SHANGHAI

SHANGHAY, 29. — Los observadores dicen que durante el día domingo las tropas de Chekiang obtuvieron triunfos en determinados sectores del frente de batalla, haciendo retroceder a las tropas del gobierno central, capturándoles los prisioneros y ametralladoras.

# LA NOTA VESPERTINA

Ya estamos en casa nueva; *La Noticia* y *La Tribuna* se han mudado en día domingo, como cualquier viejilla que no pierde misa de once.

Pero de esta mudada el más feliz de todos es Caldera; a Caldera le gusta estrenar como nadie, y ahora estrenó casa.

Borges es el gran tipo del día; es algo más que el tipo del día; puede ser la figura de la semana. Y Borges dice: Caldera está contento porque estamos vecinos del Prado y los prados han sido la delicia de Caldera.

El Coronel Pinaud se echó al hombro LA NOTICIA y se la trajo.

—Pesa LA NOTICIA?—le preguntaron.

—Pues la verdad es que no es una noticia de peso, pero tiene sus cosas pesadas y sus cosas livianas.

—¿Cuáles son las pesadas?

—Las pesadas son las planillas de trabajo y la pensión de Sáurez.

—¿Y las livianas?

—¿Y las livianas?

—Las livianas son La Nota Vespertina y Marianillo Solórzano: este bandido es una pluma.

—Bueno, Carrillo, le preguntamos: en el nuevo local vamos a estar a gusto?

—Claro: estarán ustedes como en su casa—

—Yo no me traslado, dijo uno de tantos, porque si voy a estar como en mi casa, estoy condenado a infierno perpetuo.

Una porción de cosas extrañas se columbran ahora desde nuestras ventanitas nuevas: cosas gordas, como don Alberto mo el Hotel Francés; cosas chiquitas, como el Hotel Francés; cosas chiuuitas, como don Juanito Montealegre; cosas bonitas, como Tomasito; cosas apetitosas, como los estantes del Prado.

En nuestro traslado lo que más dificultad puso fue la pasada de la prensa; una prensa de cuatro toneladas que no había fuerza humana capaz de moverla; no había tractor ni yunta de bueyes capaz de despegarla.

Estábamos casi desesperados cuando una idea luminosa se nos vino al cerebro: si Ulate quisiera.

Ulate quiso y a los diez minutos había traído la prensa al nuevo local.

Pero efectivamente la que más nos costó sacar del antiguo local fue a nuestro nunca bien ponderado amigo y compañero don Fernando Borges.

Era una lapa de bien pegado que estaba.

Suponemos cómo estará Soley cuando sepa estas costumbres de Borges.

Estaba tan pegado y nos costó tanto

trabajo removerlo, que el mismo Gobierno, cuando logre deshacerse de don Carlos Volio habrá padecido por echarlo, me nos q' lo q' nosotros hemos padecido por sacar a Borges.

—¿Leyó usted el domingo a domingo de ayer?

—No leo el Diario de Nicaragua.

—Pues viejo, recórtelo y consérvelo: dicen que es de mejor efecto que el castor o el calomelano.

Paco Núñez está empeñado en que la Olimpiada se convierta en un concurso histórico; histórico a su modo; pidió que en vez de carreras de obstáculos, se abrieran concursos de monografías de pueblos. Dice que eso de saltos, carreras, matchs y cosas así, son para las olimpiadas de los pueblos salvajes. Eso está bueno para París, pero no para los Desamparados.

En un concurso que hubo en Heredia Paco Núñez se ganó una medalla; y suele usarla los martes.

Ahora quiere que se haga una monografía de pueblos para tener una para los miércoles. Pero, miércoles, no se hacen las olimpiadas a la moda de mi tierra nativa.

No se puede negar que el Club Costa Rica de la Liga de Balompié, va de triunfo en triunfo.

Ayer, sin el menor esfuerzo, se anotó los dos puntos de la victoria. Y conste, sin el menor esfuerzo, porque no se presentó el enemigo.

Por cuarta vez se suspendió la corrida de toros en Cartago. Pero ya para el domingo entrante no habrá suspensión.

Se ha tomado muy en cuenta la indicación hecha por Vargas Coto, que sabe de eso:

—Si llueve, pues que Pepe Mora y er Ramito toreen con paragua.

La verdad, nos decía con su acento andaluz, e que yo no esplico por qué diablo disen que er Ramito e bueno pa la capa. Si e giieno pa la capa, ¿por qué no torea bajo el agua?

Dicen que la sequía hace que los barcos bananeros salgan con la mitad de la carga porque no hay fruta suficiente, y que se está considerando la forma de ver que los barcos no vuelvan hasta tanto no haya bastante fruta. Y dicen que

Diee un cable desde Europa, recibido aquí anteayer, que los barcos bananeros, ya nos van a volver. La noticia ha causado en las machas aflicción, pues el banano constituye su única alimentación.

**LA NOTICIA**

— DIARIO DE LA TARDE —

DIRECTOR:

JOSE MARIA PINAUD

ADMINISTRADOR:

MARIANO SOLORZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:

JORGE SAUREZ F.

AFARTADO No. 977.

TELEFONO No. 134

**Alivia Reumatismo**

El "Musterole" alivia las coyunturas tensas y quita el dolor. Este unguento claro y blanquecino, hecho a base de aceite de mostaza, por lo regular dá alivio en cuanto se unta sobre las partes afectadas.

Tan efectivo como el sinapismo de antaño, sin que cause ampollas. Recomendado con frecuencia por médicos y enfermeras.

Compre Musterole hoy en la farmacia. Téngalo siempre en casa. Se vende en pomos o tubillos. **MUCHO MEJOR QUE UN SINAPISMO**



**0.15**

**Esto es lo único que usted tiene que pagar por los: Cigarrillos LIBERTY**

Los más populares en Costa Rica

Guarde las cajetillas vacías y obtenga un juego completo de BAÑISTAS

**Nuestra edición de hoy**

Por más que a nadie escapará el esfuerzo que significa nuestra edición de hoy, si se toman en consideración las necesidades que trae consigo el trágico de un traslado de local, como el que ha efectuado "La Tribuna" en el día de ayer, rogamos a nuestros lectores excusar las

deficiencias que tenga el número de hoy, que se ha editado con el objeto de no trastornar el curso natural de sus ediciones, llenando además el deber que hemos contraído con nuestros favorecedores, deficiencias que repararemos gustosamente desde mañana mismo.

**MUERE UN HOMBRE APLASTADO POR UN CAMION**

Un nuevo trágico suceso auto como resultado la muerte de un héroe vino a turbar la tranquilidad del domingo, habiendo tenido del modo siguiente:

Iba el camión número 15 de San José para Escasú manejado por el señor Rómulo Castro, con el conductor Juan Bautista Córdon, como a 400 metros de la estación del avía, que está frente al Bosque de los Niños, se encontró con un obstáculo en su vía, dos hombres se iban con una bestia, ésta se azo por el ruido del motor, y no obstante de que los conductores del vehículo hicieron esfuerzos por evitar el encuentro, como la bestia se encabritó tiró al joven Rafael San Degado quien fué a caer entre las pesadas ruedas del camión muriendo a consecuencia de los golpes rudos.

Fueron testigos de ese doloroso suceso los policiales Nos. 733 y 788, señores Ramón Cedeño Orozco, y Rafael Corrales, Rubén Monge y Cristóbal Calvo. Este era compañero del muerto en ese momento, y tío.

El joven San Degado era de Santa Ana.

Sentimos un horrible caso y damos nuestros más sentidos pésame a la familia doliente.

**El temblor de ayer corrió gran alarma en los Templos**

A las 6.18 horas de ayer se registró un temblor de intensidad VI que puso en alarma al vecindario.

En los templos, que en ese momento se encontraban llenos, el temblor causó pánico, registrándose numerosos golpeados al salir precipitadamente las gentes.

El temblor fué registrado sumamente fuerte en Alajuela y principalmente en Orotina y Esparta.

**Notas y noticias**

Esta mañana, en la Iglesia Metropolitana, una señora sufrió un síncope. Fué atendida por otras personas.

—De un hogar paterno, en Tres Ríos, ha desaparecido el menor Manuel Oconitillo. Los detectives investigan su paradero.

—La corrida de toros anunciada para ayer en Cartago, no pudo verificarse por causa de la lluvia.

**FALLECIMIENTO de doña Juanita O. de Jiménez**

A las 13 horas de hoy dejó de existir en esta capital la distinguida matrona doña Juanita Ortiz viuda de Jiménez.

LA NOTICIA envía el testimonio de su condolencia a sus hijos don Carlos María Jiménez y señora, don Manuel Francisco Jiménez y señora, don Juan Rafael Jiménez y señora, don José Joaquín Jiménez y señora, don Ramón Jiménez y señora, don Enrique Clare y señora, don Francisco Jiménez y demás familia doliente.

**Romería a Cartago**

Ayer una porción de fieles católicos fueron en romería a depositar su tributo de veneración al pie de los altares de Nuestra Señora de los Angeles de Cartago.

Conforme a la invitación que en el público hizo el Presb. Valenciano, cada con corriente llevaba su almuerzo.

**Nuestras oficinas**

LA NOTICIA ha trasladado sus oficinas al nuevo local que ocupa nuestro colega La Tribuna, 50 varas al norte del Hotel Francés, donde atenderemos como siempre a nuestros estimados favorecedores, a quienes les rogamos tomar nota de nuestra nueva residencia.

**Depósito "El Líbano"**

DE ARTURO VOLIO J.

**SURTIDO COMPLETO**

LOS PRECIOS MAS BAJOS EN PLAZA

de las mejores maderas para construcción 100 varas al Sur del Palacio de Justicia. — Tel. 799

**: EL PAN :**

EL MEJOR PAN:

**EN LA JOSEFITA**

EL MEJOR ALIMENTO:

FAUSTO CALDERON COTO. —Tel. 869. Ap. 98

**Misa de Requiem**

En la Iglesia del Carmen hoy en la mañana se dijo una misa en sufragio del alma de doña Ester Martínez de Zeledón, fallecida recientemente.

De nuevo enviamos la expresión de nuestra condolencia a su esposo don Alfonso Zeledón B. y a los demás deudos de la recordada extinta.

**SIGUE TEMBLANDO**

Hemos entrado en un nuevo período de crisis sísmica, si no es la misma de marzo, porque en todos estos días, pero con más intensidad el sábado y el domingo, se ha sentido varios temblores no solo en San José, si no también en muchas otras poblaciones según partes telegráficas.

**Hine en el teatro**

Parece que la Compañía Nacional ha contratado al artista don Enrique Hine, para que haga el papel de "Padre Canuto" en LAS CORSARIAS.

Dadas las capacidades artísticas de Hine, no dudamos del éxito que ha de alcanzar la representación de Las Corsarias con este Canuto incorregible.

**CERVEZA**

**TRAUBE**

La mejor del país

PIDALA EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS

¿Ha forrado usted su casa con tabla y desea repellar? Desea proteger su alero contra el incendio del vecino?

— USE LA TELA METALICA

**RIBPLEX**

Pida que se la muestren donde Miguel Macaya & Co.

# LO QUE DICEN LOS DIARIOS DEL DOMINGO

## GRAN OPORTUNIDAD Tienda Mil Colores

— OFRECE —

UN GRAN SURTIDO DE CASIMIRES

inglés a precios sin competencia. Visítela para que se convenza. El propietario obsequiará un CUPON para premiarse de acuerdo con las tres últimas cifras del premio mayor de la Lotería del Asilo Chapul, bajo estas condiciones. El favorecido por la suerte, tendrá derecho a recibir, externamente gratis, un corte de casimir, de valor equivalente al de su compra. Ese cupón, será válido para doce meses de Lotería, contados desde la fecha de su adquisición.

SITUADA FRENTE A "LA ALHAMBRA", CALLE 2a. NORTE  
ANTIGUO LOCAL DEL DOCTOR SALAS  
ENRIQUE YANKELEWITZ

### Un ebrio brutal

El individuo Jesús Berrocal, en completo estado de ebriedad, hirió a bofetones a un menor de edad, agarrándolo después a puntapiés en el suelo, lo que causó profunda indignación.

Fue detenido el valiente ese.

### Llegaron nuevos billetes de la lotería

La Junta de Caridad de San José recibió las nuevas series de billetes pedidas a The National City Bank of Nueva York.

Las nuevas series están hechas en un papel especial y tinta también especial, de tal modo que resultan infalsificables.

Los nuevos billetes serán puestos a la venta para el mes de noviembre próximo.

### Las víctimas de la tifoidea

La tifoidea sigue atacando en esta ciudad capital con bastante rudeza.

Ayer se registraron dos víctimas de tan terrible enfermedad; son ellas Celina Mora y Marino González.

A la fecha no sabemos qué clase de providencias se han tomado para combatir esta enfermedad que cada día causa nuevas víctimas.

LA TRIBUNA.—En un reportaje que da el señor Presidente de la República, dice que no permitirá que durante su administración se instale el inalámbrico en la Sabana, que lo hará colocar en otro sitio, pues no cree prudente ponerle estorbos al único campo de atracción que tenemos y que a la vez es el campo de los deportes. Aprovecha la oportunidad de ese reportaje para dar las gracias al gobierno de puericultura e higiene infantil, del Dr. Peña Chavarría.

—Algunos bananeros gestonan con la United Fruit Co. el establecimiento de una sección de préstamos sobre prenda agraria, que les facilite como a los cafetaleros, financiar sobre sus productos.

—Trae un artículo en defensa de la industria de vinos que tienen establecida en esta ciudad los señores Sáurez y a la que no debe perjudicar la disposición del señor Ministro de Hacienda.

—La situación económica de los cafetaleros es bien sólida.

—Lo que declara un banquero acerca de la situación comercial actual.

—Cuadros demostrativos sobre la situación de la Banca, Comercio e Industrias durante la semana.

—La sequía en la región atlántica perjudica a la agricultura.

—El Gobierno compra una lancha a motor para el servicio de cabotaje entre Tortuguero y la Barra de Colorado. Costó \$ 7,000.

—Los acontecimientos se refieren al señor Soley, a los incidentes

en la Penitenciaría, a los contrabandos de chinos y a las olimpiadas.

—Trae un artículo de Billo Zedellón sobre el proyecto de desvío del diputado Agullar y que ahora se saca a la luz en la Cámara.

—Hace una grave denuncia del uso y abuso que se está haciendo de los bosques nacionales en las fronteras.

—El Club de los Veinte en Alajuela celebrará una gran fiesta.

—El Dr. Rowe dice que los Estados Unidos deben procurar la Unión centroamericana.

LA OPINION.—Trae otra carta del ex-policia de Alajuela que ahora resulta ser del mismo nido de don Alfredo González, esto es, herediano y por ende, irrespetuoso.

—Sus charlas dominicales vienen saturadas de una acerba crítica seria y conceptuosa para varias debilidades de nuestro ambiente.

—Un largo artículo sobre la crisis del servicio doméstico.

—Continuación de las nociones

DIARIO DE COSTA RICA.—

Trae una caricatura en la que aparecen don Benjamín Piza y el señor Ministro de Hacienda en la lucha de sus achaques sobre seguros.

—Se denuncia un sitio de refugio de los reos prófugos.

—Sugestiones de Paco Núñez sobre organización de juegos olímpicos.

—De Domingo a Domingo lo mismo que La Tribuna, toca los mismos asuntos de actualidad.

—El Gobierno de Costa intentó recuperar la plaza de Comayagua.

—El Ejecutivo reglamenta los turnos.

—El asunto de los ranchos sigue adelante.

—Se desmiente la noticia del atentado contra el Presidente Martínez.

—La política y nuestro Ferrocarril al Pacífico.

—Nueva planta eléctrica que dará luz a Aserri.

## Para toses y resfriados

GUAYACOL GLICERO  
FOSFATADO DE JOHNSON

## CONTRA LOS LIMPIABOTAS

En los partes de policía figuran como detenidos seis limpiabotas porque quebrantaron el Reglamento que les ordena no trabajar en las calles.

Cuando las calles están llenas de vagos de todas las categorías; principalmente

te los domingos, es muy dudosa la justicia que se hace llevando a la prisión a los que trabajan obligados por las estrecheces de sus hogares.

Ese es un problema más serio de lo que se imagina la moral del Gobernador.

### Octavio A. Silva Dentista Americano

Gabinete contiguo a la Oficina del Cable.

Especialidad en trabajos de oro y tratamiento de la Piorrea

### Dr. Herdocia

De la Facultad de Medicina de París

Enfermedades de los OJOS, Oídos, Nariz y Garganta

Contiguo al Teatro Variedades Horas de Oficina:

De 10 a 11.30 y de 2 a 4 MEDICO Y CIRUJANO

### Estreno de campanas

Ayer fue día de regocijo en la parroquia de Alajuelita por los actos religiosos de bendición e inauguración de un juego de campanas del templo de esa población.

## Dempsey, el Hombre más Robusto del Mundo recomienda Hierro Nuxado



Pocos ejemplos hay que puedan probar tan positivamente el alcance del HIERRO NUXADO para fortalecer los Nervios y producir Sangre Roja, Robustez y Resistencia como la extraordinaria experiencia de Jack Dempsey, el Campeón Mundial del boxeo. "Por los resultados que he obtenido con el 'Hierro Nuxado' y después de haberlo empleado antes de mis dos luchas deportivas con Willard y Carpentier respectivamente, considero que bien puedo recomendarlo a toda persona que desea aumentar sus fuerzas y energía."

Comentando sobre esta franca declaración, un conocido facultativo Neoyorkino dice: "A toda persona que raciocina debiera ocurrírsele que si un hombre tan físicamente apto como es Dempsey considera prudente tomar 'Hierro Nuxado' cuanto más importante es para las personas de ordinaria salud de ver que no les falte hierro en la sangre. Infinidad de personas hoy día padecen de deficiencia de hierro. Escasez de hierro en la sangre no solo hace de un hombre una nulidad física y mental, sino que le despoja de fuerza viril, despejo mental, fuerza de voluntad, etc., posesiones de incalculable importancia en todas las esferas de la vida. La misma condición convierte a una mujer catibosa y vivaracha en una persona mal humorada, nerviosa y decida. Para ayudar a producir gente robusta, con sangre rica y nervios fuertes, no he encontrado nada en mi experiencia que se aproxime al hierro orgánico, 'Hierro Nuxado'."

Si no está Ud. gozando de robusta salud, empiece en seguida a fortalecer su sangre y su organismo entero con hierro orgánico; ponga "HIERRO NUXADO" a prueba para demostrar lo que puede hacer en el caso de Ud. Más de cuatro millones de personas emplean "Hierro Nuxado" anualmente. Se vende en todas las buenas boticas y droguerías. Asegúrese de obtener el legítimo producto que lleva el nombre de Dac Health Laboratories en la etiqueta.

115.00 VALEN LOS 115.00  
ACUMULADORES  
U. S. L.

Acaban de llegar a  
COSTA RICA MOTOR COMPANY

### SORPRENDENTE EFICACIA

MUSTEROLE ha venido a satisfacer una necesidad en todos los hogares. Es un unguento de color blancuzco que contiene, como ingrediente principal, el aceite de mostaza, pero que no quema ni levanta ampollas como los antiguos sinapismos cuando se friccionan con él las partes afectadas. MUSTEROLE está indicado contra la neuralgia, reumatismo, bronquitis, músculos adoloridos, asma, catarro, pulmonía y pleuresía. Se envasa en tubos y pomos. Mucho mejor que un sinapismo.



Agente para Costa Rica  
JOSE MARIA PINAUD

¡Ya llegó!

EL FAMOSO ¡Ya llegó!

# MUSTEROLE

Pídale en: la Botica Francesa, Botica Oriental, Nueva Botica de San José, Botica de la Delorosa Botica Central, Botica Nacional, Botica La Violeta, Botica Española, Botica Vargas, y la Farmacia Ideal - Dirija sus pedidos al apartado 977 o al teléfono 730

Representante y Distribuidor General para Costa Rica: José María Pinaud

# CALZADO SAUMA

EL DIARIO VESPERTINO DE MAYOR CIRCULACION EN LA REPUBLICA

# Movimiento Diario

## VISTAS PARA EL MIERCOLES

SALA PRIMERA (no hay)

CALA SEGUNDA (no hay))

## CASACION

Félix León Pérez, criminal, a las 14 horas.

Figueroa Hermanos contra Manuel Porras Ugalde, civil, a las 15 horas.

## NACIMIENTOS

Evangelina Bustos.

Eusebio, legítimo de Moisés, Vargas R. y María Cubillo V.

Jesús María, legítima de Lauritano Royo C. y Elida Mora Q.

Rafael Chaves.

Alicia, legítima de Francisco Córdoba y María Truque G.

Jorge Castillo.

Josefa, legítima de Alfredo Fallas y Carmen Gurdán R.

José, legítimo de Rosa Obando B. y María Jiménez B.

## DEFUNCIONES

Salvador Delgado, 40 años, Orontina.

Juan Mora, 24 años, Estrada.

Secusdino Rodríguez, 27 años, Tilarán.

Evangelina Bustos, 24 años, San José.

José Antonio Amador, 7 años, San José.

Marino González, 13 años, San José.

Celina Mora, 23 años, San José.

## HOSPITAL DE SAN JUAN DE DIOS

### ENTRADAS

Máximo Araya, San José.

Alfredo Esquivel, San José.

Maximina Alvarado, San José.

Juan R. Durán, San José.

Lidia Moya, San José.

Amparo Alvarado, San José.

María Mora, San José.

Carlos Wercklé, San José.

Luis, Tenorio, Juan Vías.

María Fernández, Parismina.

Edwin López, Puriscal.

María Delgado, Alajuela.

Agapito Romero, Puntarenas.

Feliciano Quirós, Puntarenas.

Agustina Chinchilla, Montes de Oca.

Melchor Agullar, El Barro.

Juan Rodríguez, Parismina.

Araham Castillo, El Peje.

Emiliano Mejicano, La Perla.

### SALIDAS

Ermelinda Murillo Puriscal, Matilde Ugarte, Parismina.

Juan Acuña, San José.

Florentino Rojas, San José.

Félix Quesada, San José.

Silvio Bonilla, Coyolar.

Alfredo Trigueros, Tronco Negro.

Joaquín Murillo, San José.

Juan M. Cubillo, San José.

María Barboza, San José.

Rosa Calvo, Heredia.

Juan Barquero, Alajuela.

Mara Maroto, Alajuela.

Marciana Acuña, Alajuela.

Mara Roldán, Escasú.

Eva Morales, San Carlos.

AL TOMAR SU WHISKY PIDA SIEMPRE

— CON —

# “Stretton”

LA MEJOR AGUA MINERAL INGLESA.

## Esa Terrible Picazon

de las enfermedades de la piel. Quiera Ud. gozar de la calma y frescura que se siente cuando la picazon desaparece. O quite Ud. libranes de úlceras, granos, o de eczema en cualquier forma. Pruebe la CREMA SANATIVA TEZAL.

## Basada En El Famoso Preparado Laval

Esta crema, TEZAL, contiene los mismos ingredientes curativos del preparado LAVOL de fama mundial. Para mayor conveniencia esta famosa fórmula se prepara ahora bajo la forma de la nueva CREMA SANATIVA TEZAL, lista para aplicarse a la piel. Contiene los mismos agentes sanativos de LAVOL, y se prepara en los mismos laboratorios, bajo la dirección de los mismo químicos.

La CREMA SANATIVA TEZAL da alivio instantáneo para las torturas de enfermedades de la piel. Es una crema limpia y refrescante que penetra en la piel enferma sin dejar manchas ni olores desagradables. Con la primera aplicación la comezon desaparece, el ardor se calma. TEZAL es la crema ideal para sus afecciones de la piel.

## Crema Sanativa Tezal

(En todas las Boticas. Se vende a un precio al alcance de todos)



Si Ud. necesita FLORES, CORONAS, etc.

LLAME AL TELEFONO QUE ES EL DE LA **No. 172**

## Jardinería “La Camelia”

FRANCISCO AVILA

## Octavio A. Fayad

Ha abierto nuevamente su almacén de ventas al por mayor.

## MOSSLER SAFE Co.

DEPOSITO PERMANENTE DE CAJAS

25 VARAS AL SUR DE “LA PROVEDORA”

EL MEJOR HOTEL PARA USTED

## EL METROPOLI

LA MEJOR CANTINA CANTINA PARA TODOS

## La Cantina Central

TELÉFONO 861

## PASTA DENTIFRICA “PEBECO” Jabón para Tocador “Cristóbal”

La mejor y más económica

Delicioso: Igual al “Reuter”

Artículos alemanes de la mejor calidad

Agente distribuidor O. GOMMERT

Se vende en todas las Boticas.

## ORTIZ

## JOYERO CHIC

## United Fruit Company

—SERVICIO DE VAPORES—

Principiando con el vapor CALAMARES que llegará a Puerto Limón el día 3 de abril próximo, los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOA harán el servicio regular entre Nueva York y Puerto Limón, llegando los días jueves en la mañana y zarpando los días sábados en la tarde. Tanto en el viaje de venida como en el de regreso, dichos vapores harán escala en Habana y Cristóbal.

Los vapores LA PLAYA, SAN BENITO, SAN BRUNO y SAN BLAS, harán el servicio regular entre Boston y Limón haciendo escala en Habana y Cristóbal, llegando a Puerto Limón los días jueves en la mañana y zarpando directamente para Boston, los domingos en la mañana.

Los vapores CORONADO, BAYANO y CAMITO de la Elders & Fyffes Ltd., llegarán a Puerto Limón cada quince días, los jueves en la mañana procedentes de Bristol, Inglaterra, y saldrán los viernes en la tarde vía Cristóbal y Kingston, para Bristol, Inglaterra.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y carga.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los Sub-Agentes en San José, señores Sams & Pirie, Sucesores.

G. P. CHITTENDEN, Administrador.

San José, Marzo 30 de 1934

## GARAGE VIDAL CRUZ

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES

## CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE

DE 5 Y 7 PASAJEROS

Especialidad en los servicios durante la NOCHE

LADO NORTE DE LA CATEDRAL

TELEFONO 91 N

# ¿PREFIERE USTED SIEMPRE LO MEJOR?

PIDA SIEMPRE LOS REFRESCOS DE:

# LA MEJOR

FABRICA DE JUAN LUIS CAMPOS

TELEFONO 190

## HIERRO PARA TECHOS

PARA

TABIQUES, IMITACION

TABLILLA

TELA METALICA, CUBRERAS Y CEMENTO

ALMACEN DE

Tomás Fernández

Tel. 198. Ap. 614

Tome



# CAFE TRES MONTES

UN COLON  
LA LIBRA